

日本の税制は 累進課税で富裕層を虐めて 鬱憤ばらし

自営業の場合

累進課税でなく一律10%だと仮定した場合		現行の累進課税における税額	
課税所得が200万円	課税所得4,000万円	課税所得200万円	課税所得4,000万円
所得税 200,000円	所得税 4,000,000円	所得税 102,500円	所得税 13,204,000円

税率が累進ではなく一律10%だとしても380万円の差があります。
この他に住民税、医療保険税、特別復興税等が所得に応じて加算されます。

現行の累進課税では約1300万円も差があり、この他に住民税、医療保険税、特別復興税等が所得に応じて加算されます。よって累進課税でなかったとしても富裕層は負担が多いのに、累進課税によって更に負担を重くしています。根底には妬みがあるはず。街を歩くと顔が腐っている者らが圧倒的に多いのは妬み根性しかない者が多いから。真っ直ぐな心で判断すると、富裕層へ多額の税負担をさせて申し訳ないと思うはず。

高額納税者に国の福祉費・公共事業費等を支えて頂いているという感謝の気持ちがないと、高額納税者たちは次々と外国へ移住します。国に多大なる貢献をしているのに妬まれて虐められてばかりではたまったもんじゃないということでしょう。富裕層が外国へ移住すると国内はますます貧困層が増えて犯罪が増えます。僅かなお金を盗むために強盗殺人なんてこともあるでしょう。

日本社会はオール共産脳化しているため、怠け者で妬むことしかできない輩を弱者扱いして、お金持ちから大金を巻き上げて偽装弱者へばらまく政治を慣行してきました。それによってお金持ちへの嫉妬心を解消したいということ。また、なりすます弱者に票を入れてもらって議員の座に居座っている偽善議員もいます。福島市議の中にもそういう狡い議員がいます。

小泉元総理は累進課税の税率を改善しました。それによって富裕層が海外へ移住するのを防ぐ効果が出ていますが、累進課税率が小泉総理以前に戻ると、海外へ移住する富裕層が増えるでしょう。そうすると日本は貧困層だらけとなり、ますます犯罪が増えます。最悪、動物を盗んで食べるということもあり得ます。

それを阻止するには富裕層へ感謝する必要があります。感謝されて高額納税するなら富裕層も納得がいくでしょう。**愚民は感謝すべき相手へ感謝せず、妬みを正論風に偽装して傷の舐め合いの仲間作りばかり。**動物虐待も幼児虐待も無くならないのは、権利意識ばかりが強く義務意識のない者らが動物を飼うから。長生きしてはいけない者が行き過ぎた福祉施策によって長生きして動物と関わり、自分の頭の上のハエも追えない不届き者が子供を産んでいるため幼児虐待・動物虐待が無くならないのです。

好きな言葉は「自助、段取り、断捨離、因果関係、自惚れないで、用件のみ簡潔に、老害」
公務員は民間企業に仕事のしかたを教えてもらいましょう
私を妬む方は裁判所へ出頭する覚悟を決めてからにしましょう
動物の繁殖は虐待（繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ、産ませる人は殺す人）
アグロから『動物の繁殖は虐待』で検索を
福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650